
Assemblea Amitango 29.05.2022, Osteria La Fabbrica Losone 

 

 

Presenti: Michela Boggini, Claudio Weber. Giulia Leidi, Nicole Coderey, Daniela Bottani Bergomi, 

Tiziana Molekopf, Marinella Galli, Marina Gut-Ramelli, Riccardo Gut, Marco Mummenthaler, Valeria 

Vanetti, Carlos Antista, Vincenzo Muollo, Sarah Blatter Gomez, Domingo Gomez, Clemente 

Gianettoni, Marco Tausel, Benedetto Gendotti, Francesco Tagliabue, Loredana Lindemann (questi 

due ultimi arrivati verso la fine) 

 

1) Benvenuto del comitato 

Il presidente saluta tutti i soci presenti, gli fa’ molto piacere vederli dopo questo periodo. Adriana 

Chinda lascia il comitato e si candidano due persone: Nicole Coderey e Giovanna Lucchini.  

 

2) Nomina del presidente del giorno 

Viene eletto all’unanimità Riccardo Gut. L’ordine del giorno viene accettato.  
 

3) Nomina scrutatori 
Vengono nominati Tiziana Mollekopf e Giulia Leidi 
 

4) Accettazione del verbale 
Giulia Leidi fa’ notare che manca il suo nominativo nella lista delle presenze. Si provvederà alla 
correzione. 
Il verbale viene accettato con un astenuto e il resto favorevoli. 
 

5) Rapporto del presidente 
Quest’anno Amitango non ha organizzato niente, la legge era poco chiara su quello che era concesso 
o meno nel tango. Il comitato ha avuto dei contatti con dei locali, senza giungere ad una conclusione. 
I locali avevano un po’ paura e reticenze nell’aderire alle iniziative, essendo il tango un’attività di 
stretto contatto fisico. Claudio aggiunge che forse i milongueri non sarebbero venuti.  
Recentemente Amitango ha collaborato con la festa danzante nell’organizzazione di una piccola 
milonga e dimostrazione prima della proiezione del film “El ultimo tango” a Mendrisio. E’ piaciuta 
l’idea di ballare all’aperto in un luogo frequentato dove si possa diffondere questa passione a gente 
esterna a questo mondo. Da qui l’idea di organizzare degli eventi all’aperto quest’estate, quando 
oltretutto le scuole son un po’ ferme (il comitato preferisce evitare di far concorrenza con loro). 
Per l’autunno c’è il progetto di organizzare una milonga con musica dal vivo. Occorrerà prendere 
contatto con la nuova gestione del Goccia d’oro.  
Tiziana dice che c’è ancora molta paura nei balli di coppia, lo si nota anche dal fatto che ci sono 
pochi principianti ai corsi. Invita il comitato ad esser maggiormente presenti con i volantini e gli 
eventi delle scuole. 
Marco Tausel ritiene che non bisogna bloccarsi per paura di far concorrenza alle scuole, occorre 
fissare le date con un certo anticipo. 



Daniela fa notare che l’associazione ingloba le scuole con le quali si può collaborare. Non si tratta 
quindi di concorrenza. 
Secondo Vincenzo bisogna anche prendersi dei rischi nell’organizzare degli eventi di un certo calibro, 
i soldi ci sono, si possono spendere col rischio di perderne una parte, meglio però farlo a benificio 
di tante persone e non in un ambiente chiuso. Sarebbe bello organizzare qualcosa a Bellinzona e 
Locarno.  
Riccardo ritiene importante fissare degli obiettivi, 1 o 2 milonghe, e concretizzarli. Dopo 2 anni di 
freni bisogna attivarsi nella realizzazione di qualche evento. 
Giulia chiede del Belvedere, ma secondo Vincenzo non lo cedono più per le milonghe. 
Claudio propone di chiedere al comune di Morcote se si può organizzare ancora una milonga 
all’aperto. 
Domingo afferma che c’è la possibilità di organizzare un evento nel contesto di “Luci e ombre” a 
Locarno e può passare i recapiti al comitato. In effetti il comitato si stava già attivando a tal 
proposito. 
 

6) Contabilità 
La cassiera presenta i conti. I revisori il loro rapporto.  
Domingo chiede come è stato contabilizzato il tappeto affittato a lui nel 2021. La cassiere risponde 
che lo farà figurare nei conti del 2022. Nel frattempo il debito è stato saldato sul conto nel 2022.  
I conti vengono in seguito accettati all’unanimità. 
 
7) Dimissioni Adriana Chinda 

Adriana Chinda non riesce più a far parte del comitato per motivi familiari e chiede le dimissioni. La 
ringraziamo per il suo operato. Le dimissioni vengono accettate all’unanimità 
 

8) Elezione nuovi membri di comitato 
Giovanna Lucchini non è presente per motivi di lavoro, ma ha scritto una lettera di motivazione. 
Nicole Coderey invece è presente e si presenta brevemente. Entrambe le candidature vengono 

accettate all’unanimità con un caloroso applauso.  
 

9) Nomina dei revisori per l’anno 2022 
Vengono rieletti Giulia Leidi e Riccardo Gut. Marina Ramelli-Gut e Claudio Weber sostituti. 
 

10) Proposta 
Il comitato propone di mandare per mail la lettere per l’adesione dei soci. Il codice QR si può 
stampare o scannerizzare. Il materiale verrebbe inviato in forma cartacea a chi non ha la mail o a chi 
lo richiede. La proposta viene accettata all’unanimità. 
 

11) Eventuali 
Domingo propone di affiliare la tessera Amitango a altre associazioni come Faitango. Si incarica 
Marco Tausel di informarsi. A tal proposito Giulia fa notare che la tessera dell’anno scorso non l’ha 
ricevuta. 
Daniela propone di interessarsi presso associazioni sportive (p ex calcio o bocce) per ballare. Hanno 
spazi, sono provvisti di buvette e spesso sono liberi in estate. Carlos fa notare che se è un posto in 
città, ci si fa notare di più e si divulga quindi di più. Giulia sostiene che bisogna fare anche qualcosa 
per noi e non solo per promuovere. 



A Carlos piacerebbe organizzare qualcosa sull’onda dell’evento organizzato anni orsono da Vitalucci 
alla Cima Norma di Dangio-Torre in cui si ballava e si bivaccava sul luogo in modo collaborativo. 
Questo permetterebbe di avere una piacevole ed arricchente condivisione al di fuori della milonga 
tango.  
Riccardo propone di prendere contatto con i responsabili della pista del Ghiaccio di Faido, che 
potrebbe prestarsi per una milonga estiva.  
Vincenzo apprezzerebbe degli eventi estivi con delle piccole orchestre (un duo o un trio) per fare 
ambiente. A tal proposito Francesco propone i Tango Sonor di Napoli (piano e bandoneon), Diego 
Frosman (chitarra) e Fernando Magena (bandoneon).  
Carlos condivide l’idea di un seminario sulla musicalità con un’orchestra argentina sull’arco di più 
giorni. I costi sarebbero elevati e l’adesione rischierebbe di essere ridotta, visto lo scarso bacino di 
utenti interessati.  
 
L’assemblea è conclusa, seguono cena e milonga! 


